

11./12.08.2010 Jugireise

Am Samstagmorgen dem 11. Sept. sind wir in aller Frühe auf den Zug gegangen. Denn unsere Gruppe bestehend aus 30 Jugendriegler hatte als erste Station ‚Jakobsbad‘ in Appenzell als Ziel. Dort angekommen schwebten wir mit dem Luftseilbähnli auf den Kronberg hoch. Von dort aus wanderten wir mit mehreren Pausen bis zum Chräzerli - unserer Unterkunft. Auf der Schwägälp angekommen, ging die Mehrheit duschen und die Zimmer inspizieren. Nach dem Genuss des Abendessens, spielten wir noch Tischfussball und dann ging ein Teil von uns auch schon ins Bett. Am nächsten Morgen stärkten wir uns mit einem reichhaltigen Frühstück und machten uns an den schweren und steilen Aufstieg. Nach über einer Stunde ackern am Hang hatten wir es geschafft und sogar noch ein paar animalische Begleiter dazugewonnen.

Einige Ziegen sind uns seit unserem Aufbruch vom Chräzerli gefolgt. Nach einer kurzen Pause liefen wir die Bergkrete entlang, bis zu einem Berghaus wo wir dann den Abstieg wagten. Der Gang ins Tal wurde von einigen Halsbrecherischen Stürzen begleitet, die zum Glück jedoch glimpflich endeten. Schliesslich erreichten wir erschöpft, aber stolz über unsere Wanderung den Bahnhof von Urnäsch, dessen einfahrender Zug uns wieder zurück nach Stein am Rhein brachte. Die Jugireise war super toll! Wir danken unseren Leitern für das aufregende Wochenende.

Simon Flück & Andrej Luchsinger

